

# グリーンピース

～「PEACE」と「PIECE」～

押原中学校

第1学年通信 NO5

2021年7月21日

文責 櫻本 直弘

## 初めての学年レク

昨日（20日）、一学年としての初めての学年レクを行いました。今回は、事前の天気予報でも「猛暑」が予想されていたため、校庭でのレクを避け、体育館内での実施にしました。4月から始まった中学校生活…。日々の生活に追われ、なかなかこういった学年でのレクリエーションの時間がとれず、気づけば一学期末になってしまいました。

結果的に「一学期最初で最後の学年レク」になりましたが、緑学年の生徒は大いに盛り上がり、楽しんでいただきたいと思います。特に先生たちにまつわる〇×クイズでは、先生たちの意外な一面やプライベートを知ることができ、先生たちと生徒の皆さんの「心の距離」がグッと縮まる良い機会となったのではないのでしょうか。

二学期も宿泊学習・若麦祭など様々な行事が行われ、忙しい日々が待っていますが、どこかの機会でもた楽しい学年レクを実施しましょう。



## 学年総会もオンラインで

同じく昨日（20日）、学年として一学期を振り返る「学年生徒総会」を実施しました。5月の学年総会で決定した今年度の緑学年のスローガンは「サンシャインマスカット」～笑顔で思いやりがあり、勉学に励む最高の緑学年～ですが、この学年スローガンのようにキラキラと光り輝くような学校生活が送れたでしょうか。ぜひこの機会に今学期の自分の学校生活について振り返ってみてください。

話は変わりますが、今回の学年総会は「新しい生活様式」への対応の一つとして、各教室内での「オンライン学年総会」を試験的に導入してみました。今までの常識にとらわれず、時代の流れに合わせて新しいものに挑戦していくことはとても大事だと思います。また、これからの社会で活躍するであろう今の中学生にとって、新しい事へのチャレンジ精神は、ぜひとも身に付けてほしい「力」だと私は思っています。だからこそ、まずは率先して教員がチャレンジする。そしてそんな姿勢を生徒たちに感じてもらう。そういった意味も今回の「オンライン学年生徒総会」には込められています。今回行ってみた感想としては「今後も十分実践可能であり、工夫次第でもっと効果的に使える」ということがわかりました。話し合いも活動にもしっかりと取り組めていましたし、素晴らしい総会が実施できたと思います。



# 学年劇も決まりました

二学期の若麦祭で発表する学年劇の「台本完成版」が上がり、それぞれの生徒の役割分担も決まりました。古屋勝司総監督のもと、学年劇完成に向けて今後も活動を進めていきます。具体的には二学期になってからの動き出しですが、キャストになった生徒は、夏休み中に自分のセリフを完璧にしておきましょう。

押原中学校 | 学年劇

## 教科書ブルース



# 宿泊学習のしおり完成

8月31日（火）・9月1日（水）に実施予定の高遠宿泊学習のしおりが完成しました。行動予定や持ち物などをなるべく早くご家庭で把握していただくため、「一学期中のしおりの完成」を目指してきましたが、何とか予定通りしおりが完成しました。この宿泊学習のしおりについては先日生徒一人ひとりに配布しましたので、ぜひご家庭でもご確認ください。



# 夏休みに向けて...

一学期を無事乗り切ることができました。これもひとえに押原中学校の教育活動に対する保護者の皆様方のご理解とご協力があつたからこそと思っております。ありがとうございました。また、先日はお忙しい中を三者懇談に足を運んでいただきありがとうございました。いよいよ夏休みに入りますが、自分の中での目標を設定し、一学期の復習を計画的に進めるようぜひ促してください。また、夜遅くまでの外出や外泊等をなくし、モラルある毎日の生活を送るようにご家庭でも注意を促していただければ幸いです。

## 8月の予定

日	月	火	水	木	金	土
1	2 図書館開館日 フォローアップ	3 フォローアップ	4 フォローアップ	5 フォローアップ	6 フォローアップ	7
8 山の日 家庭学習振り返りの日	9 振替休日	10 フォローアップ	11 フォローアップ	12	13 学校閉庁日	14 学校閉庁日
15 学校閉庁日	16 学校閉庁日	17 図書館開館日	18 中巨摩夏季教研家庭学習振り返りの日 フォローアップ	19 図書館開館日 フォローアップ	20 フォローアップ	21
22	23 職員会議	24	25	26 二学期始業式	27 給食開始	28 家庭学習振り返りの日
29	30	31 高遠宿泊学習	1 →			

